

## 沼津柿田川ロータリークラブ



BE THE INSPIRATION

RI会長  
RI第2620地区ガバナー  
会長  
幹事  
例会日時  
例会場  
事務局

バリー・ラシン  
星野 喜忠  
濱田 清明  
前田 守  
毎週水曜日 12:30点鐘  
沼津卸商社センター 2F  
〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地203  
TEL 055-971-6500  
〒410-0312 沼津市原1771-2 増田方  
TEL 055-969-2321 FAX 055-969-2322  
E-MAIL officework@rcj-nk.org

## 会長挨拶

第1723回例会 会長挨拶

会長 濱田清明

皆さん、こんにちは。

年号が平成から令和に変わり初めての例会となります。

先月27日から今月6日まで、多い方で10連休となりましたが皆さんにおかれましては連休を取る事が出来たでしょうか？職業によっては書き入れ時となり、お休みどころでは無かった方も多いと思います。私は連休を頂き、連休中は3度のゴルフでフレッシュ致しました。

先月27日に行われたはげみ会ゴルフには伊藤君、中田君、他1名のゲストを迎えて8名で行われましたが、雨となり残念なゴルフとなりました。私も前日からの風邪による体調不良により途中棄権してしまい、皆様にご迷惑をおかけ致しました。申し訳ございませんでした。

さて、本日はガバナー補佐期末訪問として山口様をお迎えしております。後程、講話を宜しくお願い致します。

令和元年5月となり、私の会長の仕事も残すところ2ヶ月となりました。今年一年、数々の行事を皆様のご協力の下、無事に達成できたと考え感謝しております。ただ、私が昨年7月に目標として掲げた会員増強においては、横山さん岩邊さん2人の増強で再スタートを切ってから、結局その後の増強が一人も出来ず現在に至ります。残すところ2ヶ月で、1人でも多くの会員を増やすべく努力していきたいと思っております。皆様もご協力の程宜しくお願い致します。これで会長挨拶と致します。

## 本日のゲスト・ビジター

ビジター 沼津北RC 一杉泰博様  
ゲストはありませんでした。

## 幹事報告

## ■ 事務連絡 ■

- \*ガバナー事務所より  
ガバナー月信5月号 到着
- \*ロータリーの友事務所より  
ロータリーの友5月号 到着

## ■ 例会変更 ■

- \*富士宮ロータリークラブ  
5月27日(月)→25日へ
- \*長泉ロータリークラブ  
5月29日(水)→特別裁量休会
- \*裾野ロータリークラブ  
5月31日(金)→特別裁量休会

## ■ 週報到着 ■ 沼津北RC・裾野RC

## スマイル報告

- 横山忠男 今月もよろしくお願ひします。  
濱田清明 今月もよろしく。  
濱田清明 米山記念奨学会へ。  
濱田清明 ロータリー財団へ。  
岩邊亜紀 米山記念奨学会へ。  
岩邊亜紀 ロータリー財団へ。  
梅田欣一 ロータリー財団へ。  
梅田欣一 米山記念奨学会へ。  
齊藤悦生 米山記念奨学会へ。  
齊藤悦生 ロータリー財団へ。  
安本 晋 米山記念奨学会へ。  
安本 晋 ロータリー財団へ。  
安本 晋 本日100%出席！有難うございます。  
前田 守 山口ガバナー補佐有難うございます。  
前田 守 ロータリー財団へ。  
前田 守 米山記念奨学会へ。  
菊地勝男 ロータリー財団へ。

## ガバナー補佐期末訪問

本年度を振り返り

静岡第2グループ

ガバナー補佐 山口和一

2018-2019年度は、第2620地区において分区編成が行われ、当分区は旧第3分区の9クラブと旧第2分区から御殿場RC・裾野RC・長泉RCの3クラブが合流し、静岡第2グループとしてスタートしました。つい先日、平成から令和へと元号が変わり、私にとっては記念すべき平成最後の静岡第2グループのガバナー補佐となりました。そして、その役目も残すところ一ヶ月余となりました。本日の期末訪問の目的は、地区目標の達成状況の確認や報告です。各クラブの諸事情により推進度はそれぞれだと思いますが、地区の重点目標である①会員増強・維持、②R財団・米山奨学会・米山記念館への寄附・支援、③ポリオ撲滅活動への参加、④ロータリーの公共イメージの向上等に向けた事業展開に多大なご協力をいただきましたこと心から感謝致します。

日本のロータリー創立100周年を来年に控え、ロータリーも年々変化をしている中、ロータリアン・職業人としてのリーダーシップとは？財団とは？奉仕とは？今後のロータリーがどうあるべきか？等々様々な観点から議論をするRLI(ロータリー・リーダー・シップ研究会)が新たに始まるようです。現在DL(ディスカッションリーダー)養成講座が開かれています。次年度、RLIの出席要請がありましたら積極的に参加の程宜しくお願いいたします。

また、ガバナー補佐としての一大イベントであるIM(インターシティー・ミーティング)に、多くのロータリアンの出席をいただきありがとうございました。本年度は、分区再編成により新しいクラブとの交流が始まったこと、グループ内に米山梅吉記念館が存在することから、『絆・新しい出会い』～米山梅吉翁を知る～をテーマに開催させていただきました。講師に沼津市出身としては初の真打である三遊亭朝橋師匠をお招きし、梅吉翁の生い立ちや経歴を落語で講演していただきました。多くの方から高評価を頂きました。是非、朝橋師匠の高座の機械を設けていただけると幸いです。

それから、今回のIMでは、記念品として、梅吉翁が提唱した「新隠居論」の小冊子を皆様に配布させていただきました。梅吉翁は、隠居した人は今まで職務が忙しくて出来なかったことをみつめて、何か社会公衆の為に奉仕をしなくては、人間として義務を果たしたとは言えない。人間、事業に成功して目途がたったら、後進に道を譲って報恩、社会奉仕の方法を探すべき。隠居して引退するのではなく、隠居してなすべきことをすると説きます。このとき梅吉翁は46歳、まさに働き盛りのときでした。実際に梅吉翁が実業界から身を引くのは20年後ですが、この奉仕論を元に三井報恩会・東京ロータリークラブ設立、小学校建設、郷里長泉村への寄附など積極的に行動して思いを形にしていきました。「新隠居論」の小冊子は、背広の内ポケットに入るサイズですので、皆様のバイブルにさせていただけると幸いです。

ここで、米山梅吉記念館での体験談をお話しさせていただきます。

私が米山梅吉記念館を訪問したときの事です。そこにはオーストラリア人の女性の方が一人で大阪から来館されていました。

山口「今日はどうされましたか？」

女性「私は以前米山奨学生でした。今日はお礼に来ました。」

山口「記念館は何回目ですか？」

女性「今回は初めてです」

山口「ではお墓参りもしますか？案内しますよ」

女性「是非お願いします」

彼女が生花と線香を持参していたのには、少しびっくりしました。そして彼女は、梅吉翁の墓だけでなく親族の墓も掃除をし、花をさし線香をあげ長らく手を合わせていました。彼女が「やっ、と、先生にお礼が言えました」と涙を溜めて言っていたのが印象的でした。

現在、彼女は起業し大阪にいます。私が「ロータリークラブには入らないの」と聞くと、彼女は「入ろうとしたら女人禁制のクラブでした」と笑いながら、「私はロータリークラブに入って、今度は恩返しをしたいのです」と言っていました。我々の米山奨学会への寄附は、活かされているのだと実感した一コマでした。

米山学友会のメンバーに聞くと、米山奨学生の8割の人は、将来も何らかの形でロータリーに関わって行きたいと考えているようで、なかにはクラブに入会することも考えている人が多くいるとのことでした。会員増強の参考になればと思います。

私の会長年度の第2620地区のガバナーは岡本一八さんでした。岡本ガバナーは、「若いうちは仕事に、家族に、子育てに忙しい。だから寄付はできる範囲で無理をする必要はない。しかし、年金を貰うようになったら最低一ヶ月分は寄付するように。」と良くお話しされていました。私も今月いよいよ年金を満額貰える年齢になります。一ヶ月分を寄付する努力をしたいと思います。

いたらぬガバナー補佐ではありましたが、皆様のご指導ご鞭撻のおかげをもちまして何とか全うできそうです。一年間、大変お世話になりました。今後とも第2620地区静岡第2グループへのご指導ご協力をお願い申し上げます。

## 第12回 理事会報告

### ①6月の例会プログラムについて(例会日は毎週水曜)

5日 1726回 新旧役員引継ぎ ※新旧合同理事会 11:30

12日 1727回 会長幹事退任挨拶・各委員会事業報告

19日 1728回 →例会変更 22日(土) 最終家族例会

### ②公共イメージ向上セミナーについて(5/25・土)

・要請のあった前田会員と事務局の2名が参加します

## ◆次回例会プログラム◆ 会員卓話(川口会員)

### 出席報告

会員数	出席計算に用いた会員数	出席数	出席率	前々回4月10日修正出席率
9名	9名	9名	100%	88.89%

出席: 菊地・前田・梅田・濱田・川口・安本 他 計9名

欠席: 計0名

MU: 前田 計1名